Editorial

Voici donc la première des quatre livraisons d'ANDROLOGIE à paraître dans l'année 2002. Ce numéro (Mars 2002) est bien sûr une continuité, avec trois articles de la série déficit androgénique lié à l'âge, série qui avait été annoncée dans le précédent numéro d'Andrologie (Décembre 2001), et qui sera complétée par d'autres articles et une synthèse à venir dans le prochain numéro d'Andrologie (Juin 2002).

En continuité avec le numéro précédent, la thématique Reproduction chez les Blessés Médullaires fait l'objet d'un article à orientation biologique dans le présent numéro.

La mise au point sur les fonctions épididymaires faite par Trevor Cooper, au congrès de la SALF de Montpellier permet d'inaugurer l'ouverture directe de la revue à des auteurs non francophones. La mission de diffusion de l'andrologie en langue française restant une priorité pour la SALF et pour ANDROLOGIE, l'article de Trévor Cooper a été traduit en français par Jean François Guérin, lui aussi spécialiste de l'épididyme et membre du comité de lecture de la revue.

L'un des lauréats primés lors du congrès de Montpellier pour son DEA, rend compte de ses recherches portant sur l'influence des récepteurs aux androgènes dans la spermatogenèse.

Deux grandes thématiques de l'Andrologie font l'objet de mises au point dans ce numéro, les troubles de l'érections avec deux articles dans le présent numéro, et la Varicocèle avec les articles de synthèse rédigés par deux des conférenciers du Congrès de Montpellier ; d'autres textes sur ces thématiques se profilent pour les prochains numéros.

Hervé Lejeune signalait dans l'éditorial du précédent numéro d'ANDROLOGIE, une équipe rédactionnelle évolutive. Les premiers éléments de cette évolution - les autres se révèleront au fur et à mesure- apparaissent à la lecture de la première page de ce numéro d'ANDROLOGIE, qui voit apparaître non seulement un nouveau Rédacteur en chef, mais surtout un groupe compact de Rédacteurs Associés bien décidés à poursuivre et à développer ANDROLOGIE.

Nouveau Rédacteur en chef, je veux remercier Hervé Lejeune, appelé aux fonctions de Président de la SALF, pour tout le travail qu'il a réalisé pour assurer la parution de notre journal. Il a réussi avec brio à poursuivre l'œuvre de Jean Claude Czyba, ce qui n'était pas un mince défi.

Roger Mieusset